

Temps de lecture

2 minutes

- Publié le 11/03/2022 - 11:19 Mis à jour le 04/10/2023 - 18:00

Préservation des paysages, mobilités d'avenir, solidarités : la Métropole Rouen Normandie maintient le cap de la transition social-écologique.

Lundi 15 avril, réunie en Conseil métropolitain, la Métropole Rouen Normandie a adopté une série de mesures fortes pour l'attractivité du territoire et la transition social-écologique : soutien à l'organisation du grand départ de la Solitaire du Figaro à Rouen, adoption du Règlement local de publicité intercommunal (RLPi), investissements inédits pour l'expérimentation d'une voie de bus rechargeant directement les bus électriques par induction, subvention exceptionnelle de 700 000 euros pour l'Opéra, adoption du Contrat local des solidarités avec l'État et lutte massive contre les

passoires thermiques de logements majoritairement sociaux, à hauteur d'1,5 million d'euros... Par ailleurs, la Métropole déploie 1,2 million d'euros pour accompagner financièrement des projets structurants portés par les communes d'Yville-sur-Seine, Canteleu, Darnétal, Mesnil-Esnard, Mont-Saint-Aignan, Saint-Aubin-Celloville, Le Trait, Saint-Martin-de-Boscherville, Grand-Couronne, Rouen et Sahurs...

Pour Nicolas MAYER-ROSSIGNOL, Président de la Métropole Rouen Normandie : « C'est une grande fierté : pour la première fois, nous accueillerons le grand départ de la mythique Solitaire du Figaro à la fin de l'été ! Un village sur les quais permettra de profiter des festivités et de rencontrer les régatiers, qui descendront ensuite la Seine pour rejoindre le Havre afin de prendre le large. Tout un symbole pour la Vallée de Seine Normande !

Nous adoptons ce lundi 15 avril notre Règlement local de publicité intercommunal (RLPi). L'objectif est clair : préserver nos paysages urbains et ruraux, lutter contre la pollution visuelle, tout en garantissant l'attractivité du territoire. Ce projet structurant est travaillé depuis 2019 avec les élus locaux, maires et conseillers métropolitains, habitants et acteurs concernés, pour répondre aux attentes exprimées.

Nous poursuivons par ailleurs nos engagements pour la transition social-écologique. Nous allons expérimenter avec des partenaires une voie de bus rechargeant directement les bus électriques par induction, afin de consolider notre avancée pour la décarbonation des mobilités. Nous déployons une subvention exceptionnelle de 700 00 euros pour l'Opéra de Rouen et adoptons notre Contrat local des solidarités avec l'État.

1,5 million d'euros sont engagés pour la rénovation thermique de près de 1000 logements, majoritairement sociaux, ainsi qu'1,2 million d'euros pour des projets structurants portés par les communes d'Yville-sur-Seine, Canteleu, Darnétal, Mesnil-Esnard, Mont-Saint-Aignan, Saint-Aubin-Celloville, Le Trait, Saint-Martin-de-Boscherville, Grand-Couronne, Rouen et Sahurs... Travaux de réaménagements de bâtiments municipaux (écoles, mairies, bibliothèques), caméras de vidéoprotection, installation de panneaux photovoltaïques... Nous faisons bloc auprès des maires, élus locaux et agents, en première ligne de notre quotidien. La Métropole maintient le cap de la solidarité ! On se bat, on ne lâche rien. »

[Pour en savoir plus sur le Conseil métropolitain du 15 avril 2024](#)